## 石二小だより

<mark>第51号 平成28年12月15日(木)発行 文責:鈴木宣雄</mark>

【電話】0244-22-2724【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fks.ed.jp/?page\_id=145 平成28年度重点目標「考えをつたえ合おう」

## 祝・ホームページアクセス数7万回超!

いつも皆さんにご覧いただいている本校のホームページへのアクセス数が、7日(木)に延べ7万回を超えました。本当にありがとうございます。6万回を超えたのが9月上旬ですので、約3か月で1万回のアクセスをいただいたことになり、1日平均にすると110人前後の方がアクセスしてくださっている計算になります。これからも本校の子どもたちの活動の様子を皆さんにお知らせしていきま



すので、どうぞお気軽にクリックしてホームページにお立ち寄りください。

## 年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動



12月10日(土)から1月7日(土)までの29日間、福島県では「年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動」が展開されています。毎年この時期には、夕暮れ時から夜間にかけて重大事故につながるおそれのある交通事故が多発しています。また、今年は交通死亡事故が多発し、昨年の年間死者数をすでに超えており、極めて憂慮すべき状況になっています。本年10月末現在、県内での交通

死亡事故は76件78人(前年同期比+14件、+16人)となっています。この運動では「こんばんは 早めのライトで ごあいさつ」をスローガンとして掲げ、「①夕暮れ時や夜間の交通事故防止(特に、反射材用品等の着用の推進)」「②後部座席を含めたすべての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底」「③飲酒運転の根絶」を運動の重点としています。まもなく冬至を迎え、日没の時刻がどんどん早まっています。また、これから年末年始に向けては、交通量がより多くなることが予想されます。福島県では、「PM4ライトオン運動」や「冬用タイヤの早めの装着」も呼びかけています。子どもたちはもちろん、保護者の皆さんも交通事故に遭わないように、みんなで気を付けていきたいと思います。



- ① 第2学期終業式は、12月22日(木)です。全学年4時間授業で給食があります。下校は13時30分頃の予定です(バスは13時45分発)。詳しくは、各学年だより等をご覧ください。
- ② 12月2日(金)に福島市において発見された死亡野鳥から高病原性鳥インフルエンザウイルス(H5N6亜型)が検出されたことを受けて、8日付けで県教育委員会から注意喚起の通知が出されました。内容は「石二小だより」第48号(平成28年12月2日発行)裏面でお知らせした通りですが、ご家庭でも十分にご注意ください。なお、死亡した野鳥などの不審な状況を見かけた場合は、南相馬市役所経済部農政課までお問い合わせください(電話24-5261)。
- ③ 児童の安全を確保するため、原則として授業時間中は児童用昇降口を施錠しています。この時間帯に学校に用事がある方は、職員用の玄関からお入りいただき、事務室に声をかけてください。

国立感染症研究所は13日(火)、ノロウイルスなどによる感染性胃腸炎の患者報告数が、直近の1週間(11月28日~12月4日)で1医療機関あたり17.37人に上ったと発表しました。最近の同期比では2006年、2012年に次ぐ水準で、猛威をふるっています。専門家は、予防のため食事や調理前などに積極的に手洗いをするように呼びかけています。直近の1週間で患者数が最も多かったのが宮城県(45.75人)、次いで山形県(33.47人)となっており、10の都県で警戒レベルとされる20人を超えています。ノロウイルスは、アルコール消毒では死滅しません。塩素系薬剤での消毒が必要です(家庭であれば漂の対応しません。塩素系薬剤での消毒が必要です(家庭であれば漂の対応しません。塩素系薬剤での消毒が必要です(家庭であれば漂の対応してください。市内の学校でも出席停止になっている児童が出ていますので、十分にご注意ください。